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INDICAÇÃO Nº  197/2015. 

 

 
Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal responsável que seja feita a 

limpeza do mato e reforma nos pontos de ônibus do Bairro Vargeão.  

 

 JUSTIFICATIVA 

                                  
 

Os pontos de ônibus existente naquele Bairro são muito úteis para 

aquela comunidade, porém, as telhas colocadas naquele ponto estão quebradas, uma 

vez que, quando chove as mesmas molham praticamente todos que estão por lá.  

Munícipes reclamam por ficarem sem proteção e sem nenhum 

conforto ao esperarem pelos ônibus, principalmente idosos e mães com seus filhos 

que devem aguardar o ônibus escolar todos os dias em pé sob o sol e chuva. 

Considerando ainda, que aquela localidade é provida de um grande 

número de usuários de ônibus, esta indicação se faz pertinente e urgente e, desta 

forma, atendendo à solicitação da Munícipe MAGALI DE CASSIA DIAS é que 

apresento esta propositura, na intenção de que seja reformado o referido ponto o mais 

rápido possível. 

Gabinete do Vereador ZIDANE, aos 27 de agosto de 2015.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de setembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


